
㈱エフエム御殿場 番組審議委員会 

議事録 

2024 年 9 ⽉ 18 ⽇（⽊） 

担当︓岩⽥ 

 

【開催⽇】 
2024 年 9 ⽉ 18 ⽇（⽊）10:00~10:50 

 
【会場】 
 エフエム御殿場事務所 
 
【出席者】 

審議委員︓横⼭・安達・杉⼭・荒井 
エフエム御殿場︓益⼭・岩⽥ 
 

【内容】 
１． 議題番組について 

今回の審議番組「JAM る⾦曜⽇（8 ⽉ 16 ⽇放送分）」（番組概要は進⾏表参照） 
 

〈安達〉 
l 3 時間の⻑尺番組なのに⼀貫して話し⽅が安定して、ずっと聴いていられる 
l 夏の話題が豊富で良い（台⾵情報・野球・戦争等） 
l 週末で、開放感があるリスナーにピッタリの内容 

〈杉⼭〉 
l とても聞きやすい・⼼地よい 

〈横⼭〉 
l 声が聴きやすい 
l OP が⻑い 
l 戦争体験・⾼校野球の話はとても良い 

〈荒井〉 
l ハッピースマイルは、御殿場・⼩⼭のリスナーがリアルに感じられるともっと良い 
l 交通情報→交差点の名前をアナウンスされても分かりにくい。近隣の店・施設などで紹介

して欲しい。 
l フレンドリーな話し⽅が良い 
＜⽯井 事前レポート＞ 
「JAM る⾦曜⽇」についてレポートをさせて頂きます。 
まず、番組の構成及びトークと曲のバランスについては、⽐率的にも現⾏でいいと思います。 
特に 13:00 からの東部地区のインフォメーションについては、地元密着という点から⼤切だ
と思いました。テレビでは美味しいお店の紹介も浜松や静岡、良くて沼津となり御殿場の魅⼒
が伝えられてない点は、インターネットでも聴けるエフエムとして不可⽋に感じました。今回
はキャンプ情報でしたが、いいと思います。 
 
 また、その後の戦争体験の朗読について JAM姉のトーンもいいと思うので、8 ⽉の終戦記念
⽇などで、御殿場市⺠会館⼩ホールで写真を投影してトークを若い世代に伝えるイベントがあ



ってもいいと⽂化協会理事として感じました。 
 
 最後に先⽇某⾞のディーラーで聞いた話ですが、⾞検や点検で⼊庫する⾞が 86.3 が多いそ
うです。また、私の実家（東京）でもインターネットで富⼠⼭ GOGO エフエムを聞いていま
す。益々より良い地域に根差したエフエムとして、いい番組を作って頂くことを願っておりま
す。 
 
 

 
２． その他番組全般について 

＜横⼭＞ 
l 「御殿場⻄⾼の夢ラジオ」→他校の番組も⾏って欲しい 
 

３． 局より報告事項 
l 災害・防災対策・御殿場市防災訓練について 
 
 
 

４． 今後のイベント予定 等 
l 進⾏表参照 

 
 

５． 次回委員会 
 11 ⽉ 20 ⽇（⽔）10:00〜 ㈱エフエム御殿場事務所にて 


